

Akibat Bencana Alam, UPT Insfratraktur Jalan Dan Jembatan Leuwiliang Lakukan Evakuasi Jalan

Updates - BOGOR.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 26, 2022 - 15:34



Tim UPT Insfratraktur Jalan Dan Jembatan Wilayah Leuwiliang saat melakukan evakuasi jalan.

BOGOR- UPT infrakstruktur jalan dan jembatan Dinas PUPR wilayah V Leuwiliang Kabupaten Bogor lakukan evakuasi jalan paska bencana longsor dan banjir bandang di Desa Purasari Kecamatan Leuwiliang kabupaten Bogor.

UPT Infrastuktur Jalan dan Jembatan V Leuwiliang membersihkan lumpur yang menutupi badan jalan di jalan Tanjungsari Garehong berbatasan dengan Kabupaten Sukabumi di ruas STA 18 sampai STA 20 dengan menurunkan alat berat. Pada Sabtu (25/06/22)

"Bencana longsor dan banjir bandang tersebut membawa dampak di beberapa kampung di Desa Purasari terinsolir red (warga terjebak)". Dedy dari tiam PUPR yang menyisir di area longsor di khawatirkan ada warga yang tertimbun.

Kepala UPT Infrastruktur Jalan dan Jembatan Wilayah V Leuwiliang Eko menyampaikan duka atas kejadian bencana di lokasi pembersihan tanah longsor kampung Tanjung Sari Desa Purasari.

" Pertama turut berduka cita dan rasa prihatin atas musibah bencana longsor serta banjir yang di alami saudara saudara kita di berapa desa". Kata Eko kepada wartawan Indonesiasatu.co.id

Eko menjelaskan, Kegiatan UPT dalam rangka pembersihan material tanah longsor yang menutupi ruas jalan di STA 18 sampai STA 20 jalan Tanjung Sari - Garehong untuk membuka akses jalan warga masyarakat dalam aktivitas kesehariannya.

" beberapa kampung akses jalan tertutup Material tanah dan batu batu serta ada jalan terputus tentunya perlu kita tangani juga". Terangnya.

Ia juga menampahkan dari hasil sementara di beberapa titik akses jalan dari STA 18 sampai STA 20 ada beberapa titik jalan tertimbun material tanah red (lumpur) dan batu batuan.

"kita lakukan pendataan dan menyisir serta ada pohon juga kita turunkan tiam untuk memberikan Material yang menghalangi jalan". Ungkapnya

Masih di STA 18 sampai STA 20 Tanjung Sari Garehong ada juga jalan yang putus yang di akibatkan bencana longsor pada Rabu 22-6-2022 kemarin.

"Saran dan menghimbau kepada warga yang mau ke Sukabumi atau sebaliknya untuk tidak melintas di jalur yang kena bencana tanah longsor di perkirakan berapa titik di ruas STA 18 sampai STA 20 Tanjung Sari - Garehong Perbatasan kab Bogor - Sukabumi untuk sementara belum bisa di lalui oleh Kendaraan Karena rangka pembersihan material tanah longsor yang menutupi jalan". Pungkasnya (sep hurung)